

1月9日、平成23年香美市消防出初式が、旧大柝高校グラウンドで開催され、消防団員と消防署員ら総勢255人が参加しました。

式では、団員の表彰に続いて、人員および服装点検、機械器具点検、分列行進などを行い、参加した団員らは防災への決意を新たにしていました。

この日表彰された方々は、次のとおりです。（敬称略）



決意新たに 消防出初式

▼功績章（10年以上勤続し、かつ分団長以上の職に5年以上勤務した者）

▷萩野憲生（大柝分団・分団長）▷寺井健太郎（岡ノ内分団・分団長）▷曾我部武春（佐岡分団・分団長）▷千頭憲男（日ノ御子分団・分団長）

▼精勤章（品行方正で勤務成績が優秀で他の模範となると認められる者）

▷田原敬章（山田分団・部長）▷森本隆弘（大柝分団・班長）▷西本秀夫（猪野々分団・班長）▷安井深水（片地分団・団員）

▼勤続章（15年以上勤続した者）

▷山本秀次（神池分団・部長）▷井上文定（植分団・班長）▷野々宮哲郎（植分団・班長）▷藤野雅大（山田分団・班長）▷南善之（片地分団・団員）▷上村芳雄（片地分団・団員）▷出間和浩（片地分団・団員）▷石川真介（明治分団・団員）▷福留直人（山田分団・団員）▷山本龍昭（岩村分団・団員）▷堀尾雄樹（美良布分団・団員）▷大倉達也（美良布分団・団員）



土佐山田町合唱団定期演奏会

1月30日、中央公民館で、香美市芸術祭土佐山田町合唱団定期演奏会が行われました。今回で22回目の演奏会となり、郷土の生んだ音楽家有澤一郎先生の楽曲を中心に、美しいハーモニーで観客を魅了しました。

ゲストコーナーではこどもこーらすが、天使の歌声を響かせてくれました。

観客との合唱もあり、多くのプログラムで会場が一体となりました。



市町村対抗駅伝 区間賞

▲区間賞をとった榊壮一郎選手（前列左から3人目）
10年連続出場の野町貴弘選手（前列左から2人目）

1月30日、第59回高知県市町村対抗駅伝競走（安芸郡市体育会主催）が開催され、40チームが参加しました。当日は大変寒く、風も非常に強い中、室戸市から安芸市まで西進する8区間46.5kmで競われました。香美市Aチームの榊壮一郎選手（鏡野中学校3年生）が、6区2.8km（中学生専用区間）で、見事区間賞（9分3秒）を獲得し、チームも9位（2時間40分58秒）に入る健闘を見せました。また、同チームの野町貴弘選手は、同大会への10年連続出場表彰を受けました。



四国体育指導委員協議会 会長表彰

平成22年度四国体育指導委員協議会会長表彰を公文武司さん（物部町）が受賞されました。

公文さんは昭和63年、物部村体育指導委員に選任されて以来、地域の社会体育の普及・発展に尽力されています。現在も香美市体育指導委員会副委員長として、生涯スポーツ振興と住民の体力向上・健康づくりに力を発揮されています。



1月14日、大柝小学校と大柝中学校で、高知大学人文学部4年生の中国人留学生の江涛（こう・とう）さん（山東省青島出身24歳）を講師に迎えて、国際交流学習が行われました。

大柝小では4年生を対象に開催され、江さんの故郷である山東省青島市が紹介された後、中国の小学生の授業内容や学校生活、家庭や遊びなどの日常生活の話や、正月（春節）の家族・一族との過ごし方、料理（水餃子）やお年玉の話などがされました。

大柝中では全校生徒が参加し、中国の中学校の授業・生活について学習しました。生徒たちは1クラス70人学級や全校生徒2,700人の運動会などの話に驚いていました。また、「日本より厳しい受験競争や社会の競争に勝ち抜いていくためには日々勉学の努力が必要です」と話していました。

両校とも学習の最後に、唐時代の詩人である杜甫、白居易の漢詩を江さんが漢語で朗読し、児童生徒は、滑らかに響く漢詩の雰囲気を楽しみました。



2月10日、山田高校で、山田高校生徒による自主防犯組織香美パトロールの発足式が行われました。

この組織は、「自分たちが学んでいる地域の安全安心なまちづくりへ貢献するために、自主防犯組織を発足してはどうか」という香美警察署から山田高校への働きかけにより、山田高校生徒会が結成しました。また、同日の夕方には、JR土佐山田駅前と同組織による自転車のカギかけの呼びかけや、防犯登録のされていない自転車や、鍵のかかっていない自転車に啓発札の取り付けが行われました。

同組織は、『カギかけ防犯登録100% Be Careful!』をスローガンに活動を行い、今後生徒会以外の生徒にも活動の輪を広げていく予定とのことです。



2月6日、県道繁藤西町線と前浜植野線の三差路（土佐山田町須江）で、交通安全協会香美支部新改地区による、交通安全の啓発が行われました。

今回の啓発は、同地区の県道拡張工事完成に合わせて、「小学生が安全に通学できるように」という思いをこめて行われました。

啓発には香長小学校の児童25人が参加し、交通安全を呼びかけながら、交通安全の啓発チラシと、つきたてのおもちをドライバーに手渡していました。